

# *Díaz-Canel reconoce esfuerzo de los guantanameros*

---



La Habana, 18 sept (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel reconoció este 18 de septiembre las experiencias que aplica la oriental provincia de Guantánamo para enfrentar la actual situación energética del país, resultado del recrudecimiento del bloqueo de los Estados Unidos contra Cuba.

El mandatario destacó algunas de las medidas del territorio, las cuales, dijo, serán socializadas en otras provincias, y mencionó entre ellas la prioridad concedida a la construcción de viviendas en lugares donde existen recursos para continuar ese programa, la ampliación de los llenaderos de agua para reducir el gasto de combustible y la habilitación de pozos para el almacenamiento de ese líquido.

Subrayó igualmente la designación de la vicepresidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular para atender las preocupaciones de la población y la recuperación de los llamados "camellos" en el transporte público, todo lo cual indica que en Guantánamo se ha trabajado con coherencia, seriedad, precisión, inteligencia para sobrepasar esta etapa y salir más fortalecidos.

En el informe presentado por Emilio Matos Mosqueda, presidente del Gobierno en el territorio, Díaz-Canel conoció entre otras acciones, de la reorganización de los servicios básicos a la población con el uso óptimo de los recursos energéticos que aseguren el mínimo de afectaciones posibles.

Igualmente fue informado del abastecimiento de productos liberados a la red minorista de mercados Ideales y carnicerías, entre ellos pollo, pescado y granos, así como también de la canasta familiar, y harina para la producción del pan tanto para la población, como para los organismos priorizados.

El dignatario cubano escuchó, además, las ideas del uso de medios alternativos para la distribución de alimentos, el transporte y la recogida de desechos sólidos, y el empleo del carbón y la leña como opciones en las unidades que sea posible.

En cuanto a la transportación de pasajeros y cargas, supo de la garantía de un viaje diario en las rutas Guantánamo-La Habana y Baracoa-La Habana, la prioridad en el traslado hacia los hospitales en el servicio urbano de la capital provincial y la Ciudad Primada, a partir de los niveles de combustible, y la descarga de casillas de mercancías del Centro de Carga y Descarga.

Acercas de las inversiones, Díaz-Canel conoció que si bien se detuvieron temporalmente obras sociales planificadas, continúan los trabajos en el Hospital General Docente, la desalinizadora de Maisí, la Conectora del este de la ciudad de Guantánamo, la rehabilitación de redes y alcantarillados del reparto 'Mártires de Granada', entre otras.

"Las medidas aplicadas en el servicio eléctrico han permitido el ahorro hasta la fecha de tres Mw/h, lo cual equivale a nueve toneladas de combustible diesel dejadas de consumir, una muestra de las reservas que tenemos", significó el presidente cubano.

Acompañaron al miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Salvador Valdés Mesa, primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros; el Comandante de la Revolución, Ramiro Valdés Menéndez, vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, y los titulares de Economía y Planificación, Alejandro Gil Fernández, y de Transporte, Eduardo Rodríguez Dávila. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/202476-diaz-canel-reconoce-esfuerzo-de-los-guantanameros>



**Radio Habana Cuba**